



Le principe est simple : une note de musique est assignée à chaque lettre de votre clavier. Au fur et à mesure de votre frappe, vos phrases deviennent ainsi mélodies, vos paragraphes, des morceaux à part entière.

Vous pouvez choisir entre six différentes bibliothèques sonores en fonction de votre humeur. À noter que le tempo varie en fonction du moment de la journée.

En complément de la "saisie musicale" en temps réel, vous pouvez également importer du texte et partager par courriel vos créations.

